



Die Hafenpromenade in Hamburg ist an diesem Wochenende deutlich voller als üblich. Seit Freitagnachmittag läuft der 834. Hafengeburtstag Hamburg. Die Organisatoren erwarten bis Sonntag mehr als eine Million Besucher. Viele zeigten sich ?begeistert? und ?beeindruckt? von den Schiffen und dem Programm vor Ort.

**Anmoderation:**

Die Hafenpromenade in Hamburg ist an diesem Wochenende deutlich voller als üblich. Seit Freitagnachmittag läuft der 834. Hafengeburtstag Hamburg. Die Organisatoren erwarten bis Sonntag mehr als eine Million Besucher. Viele zeigten sich ?begeistert? und ?beeindruckt? von den Schiffen und dem Programm vor Ort.

Die Befragten antworten inhaltlich: "bin total aufgeregt: die Elbphilharmonie wollte ich schon immer mal sehen" ... "so viele Schiffe sieht man auch als Hamburger selten auf einmal" ... "sehr viele neue Eindrücke" ... "Beim Hafengeburtstag sieht man Schiffe, die man sonst nicht sieht" ... "sehr beeindruckend, sehr groß und sehr schön" ... "viel erlebt rund um Hamburg"